



VIOLENCES DES FORCES DE L'ORDRE PLACE DE LA REPUBLIQUE CONTRE LES REFUGIES : NOUS CONDAMNONS ET EXIGEONS LE RETRAIT DE LA LOI SECURITE GLOBALE

Mardi soir, Place de la République, des centaines de réfugiés, n'ayant rien que des tentes pour se loger, ont établi un campement dans un contexte où dans la Patrie des droits de l'Homme, aucune proposition de logement ne leur est faite.

Les Forces de l'Ordre sont violemment intervenues afin de les déloger de la Place de la République.

Violences habituelles, les matraques étant régulièrement au rendez-vous pour ces personnes qui ont dû quitter leur pays d'origine ravagé par la misère et/ou la Guerre.

Selon la Presse, il s'agissait d'une intervention « musclée ».

Ce sont les images prises lors de ce démantèlement qui ont permis d'alerter la population sur les actions de plus en plus musclées.

C'est pour cela que plus que jamais la loi Sécurité globale doit être retirée !

Si l'on ne peut plus filmer ces actes, si l'on ne peut plus témoigner des actes répréhensibles commis par les Forces de l'Ordre, ce sont les plus faibles qui en feront les frais.

Comme pour les jeunes de banlieue, comme pour les gilets jaunes, comme pour les syndicalistes et aujourd'hui comme pour les réfugiés, les organisations syndicales CGC, CGT, FO, SUD et UGICT-CGT de la CPAM de Paris ne peuvent pas laisser notre pays devenir un Etat d'exception et c'est pour ces raisons que nous serons présents au côté des syndicats de journalistes pour exiger le retrait de la loi Sécurité globale.

**Samedi 28 novembre
Toutes et Tous en manifestation
Pour le retrait de cette loi scélérate.**

A Paris, le 24 novembre 2020.